



# たんぽぽぐみだより



2025年1月1日  
尚徳福社会 仲町保育園

あけましておめでとうございます

本年もよろしくお願いいたします。

寒さも一段と厳しくなってきました。戸外でたくさん体を動かして元気な体づくりを心掛けながら、今年も子どもたちが、健康で楽しい園生活を過ごせるように、職員一同努力して参りたいと思います。



## 今月のねらい

- 生活習慣が身に付き、自分で行動ができる
- 友達と遊ぶ中で、関わり方を知り楽しく過ごす。
- 冬ならではの遊びを楽しみ、興味・関心を持つ。



- 7日(火) 新年こども会
- 8日(水) 英語であそぼう
- 16日(木) 幼児身体計測
- 22日(水) 英語であそぼう
- 29日(水) 避難訓練
- 31日(金) 節分会



## 1月のうた

「ゆき」



大きくなった会ありがとうございました  
いつも行事を楽しみにしている子どもたち。大きくなった会はお父さんお母さんに見てもらえることが嬉しくてたまらない様子で「あと何回寝たら大きくなった会だね!」と数えていました。緊張する姿もありましたが、いつものように劇を楽しめたのではないかと思います。



### 外遊び用の上着について

戸外で上着を着て遊ぶ機会が増えてきますので、戸外遊び用の上着の用意をお願いします。登園用の上着と兼ねて使われる場合は担任までお声掛けください。

保育園に置いておく戸外用上着は、保育室内の個人ロッカーで保管します。登降園時と戸外遊び時の上着が兼用の場合は、ホールのある荷物掛けに掛けてください。

### 大縄・登り棒に挑戦中

登り棒が好きで、一番上を目指して頑張っている子どもたち。「先生みてー!!ここまで登れたよー!!」と見せてくれます。進級したての頃は必死に棒にしがみついていた子どもたちでしたが今はぐんぐん登って遊んでいます。

園庭遊びの時に大縄を出すようにしています。最初はひまわり組の友達に跳び方を教えてもらい一緒に跳んでいましたが、今は「まわしてー!」と一人で跳んでいます。

